

Michael Bußmann

Weltmeister im Taekwondo

Ganz Eichstätt kann sehr stolz auf seinen Weltmeister Michael Bußmann sein. Unter 850 Gegnern wurde er 2010 in Taschkent (Usbekistan) und 2011 im russischen Wladiwostok (700 Teilnehmer) zweimal hintereinander Weltmeister in der Technik.

Taekwondo ist eine weltweit bekannte und beliebte koreanische Kampfsportart.

Tae – Fußtechnik

Kwon – Handtechnik

Do – Weg

Bei der Disziplin Technik sind genau vorgeschriebene Bewegungsabläufe zu demonstrieren, die bei allen Meisterschaften alleine, zu zweit oder zu dritt ausgetragen werden.

Stolz kann Bußmann auf eine erfolgreiche Karriere zurückblicken. Neben den zwei Weltmeistertiteln konnte er noch sehr viele große Erfolge in Bayern, Deutschland, Europa und weltweit erringen.

Zum Glück für Eichstätt gibt er als echtes Vorbild für die Jugend sein Wissen und Können als Spartenleiter der Abteilung Taekwondo beim PSV Eichstätt an rund 200 Mitglieder, darunter ca. 150 Jugendliche weiter. Bußmann ist als Mitglied der Deutschen Nationalmannschaft Träger des 7. Dan Taekwondo (größtmögliche Auszeichnung). Seine wichtigsten Funktionen sind Landestrainer Technik in Bayern und Leiter des BTU-Teams Bayern.

Michael Bußmann wird uns nicht nur sein großes Können demonstrieren, sondern auch mit einer Gruppe Eichstätter Jugendlicher eine Trainingseinheit durchführen.



Sonntag, 20. November 2016, 10.00 Uhr

Mit Michael Bußmann und Adalbert Lina

Programm:

- ◆ Kurzvortrag über die Sportart Taekwondo
- ◆ Demonstration des eigenen Könnens
- ◆ Trainingseinheit mit einer Jugendgruppe des PSV Eichstätt

Treffpunkt: Wache der Bereitschaftspolizei Eichstätt, Pirkheimerstraße 3

Dauer: 1 ½ – 2 Stunden

Beitrag: Kostenfrei, erwünschte Spenden gehen an die Jugendsparte Taekwondo des PSV Eichstätt

Teilnehmer: Keine Begrenzung

Einkehr: Gemeinsames Mittagessen in der Kantine der Bereitschaftspolizei

Information und Anmeldung bei Adalbert Lina,
Tel. 08421/2430; Mobil: 0152 / 339 332 09, E-Mail: adalbert-lina@t-online.de